



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
julio 2, 2024 @ 3:38 pm

Es falso que la reforma judicial acepte a jueces que protegen a la delincuencia: Sheinbaum

La virtual presidenta electa acusa al actual Poder Judicial de 'liberar a delincuentes graves' y dice que 'hay pruebas'.



La próxima presidenta Claudia Sheinbaum rechazó este martes que la reforma judicial que impulsa, y que busca la elección de jueces por voto popular, pueda abrirle la puerta a los abogados de la delincuencia organizada a ser parte del sistema de justicia.

“Primero, es falso que se vaya a dar entrada a jueces que protegen a la delincuencia”, aseguró Sheinbaum en una rueda de prensa, tras un evento con jóvenes de su partido, Morena.

La futura mandataria criticó al Poder Judicial actual, al que acusó de “liberar a delincuentes graves”, y señaló que “que hay pruebas y no se habla de eso”.

La virtual presidenta electa también lamentó que invada “las competencias del Poder Legislativo al anular leyes que son aprobadas por el Legislativo, con argumentos de procedimientos, ya ni siquiera argumentos de fondo”.

[Es falso que la reforma judicial acepte a jueces que protegen a la delincuencia: Sheinbaum \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)